

Bienvenue

Nous sommes heureux de vous accueillir à l'Olympic hôtel.

Notre maison familiale souhaite vous offrir un séjour à la hauteur de vos attentes.

Le Mayen, notre restaurant traditionnel, vous fera découvrir la cuisine de nos montagnes.
L'Amadeus, notre bar incontournable, vous fera vivre des soirées mémorables.

Notre équipe se tient à votre disposition afin de vous conseiller sur les activités de la région, ou pour toute autre aide dont vous auriez besoin.

Nous vous souhaitons un agréable séjour à Crans-Montana.

Welcome

We are pleased to welcome you at the Olympic hotel.

Our family house wants to offer you a stay that meets your expectations.

Le Mayen, our traditional restaurant, will make you discover the cuisine of our mountains.
The Amadeus, our famous bar, will make you live memorable evenings.

Our team is at your disposal to advise you on the different activities in the region, or for any other help you may need.

We wish you a pleasant stay in Crans-Montana.

Information aux Clients
Guest Information



Réception

Horaires: 07:30 — 22:00

Contact: Composez le numéro 40 depuis le téléphone de votre chambre.

Nécessaires de voyages: Des kits de rasage, d'hygiène dentaire, de cirage et de couture sont disponibles à la réception.

Adaptateurs: Sur demande nous vous prêtons des adaptateurs électriques.

Nous sommes à votre disposition pour vous conseiller sur les activités de la région.

Petit Déjeuner

Horaires: 07:30 — 10:30

Le buffet du petit déjeuner se situe dans la partie arrière de notre restaurant.

En cas de régime alimentaire particulier, je vous prie d'en informer la réception.

Formules

Demi-pension: 35 CHF/jour/personne (boissons non comprises)

Pension complète: 55 CHF/jour/personne (boissons non comprises)

Reception

Opening hours: 07:30 — 22:00

Contact: Dial the number 40 from the phone in your room.

Travel essentials: Shaving, dental care, shoe polish and sewing kits are available for you at the reception.

Adapters: On request we can lend you electrical adapters.

We are at your disposal to advise you on the activities in the area.

Breakfast

Breakfast hours: 07:30 — 10:30

The breakfast buffet is located in the back of our restaurant.

If you have any special diet, please inform us at the reception.

Formulas

Half board: 35 CHF/day/person (drinks not included)

Full board: 55 CHF/day/person (drinks not included)



Wifi & Téléphone

Wifi: *Hôtel Olympic*

Aucun mot de passe nécessaire

Téléphone: Pour utiliser le téléphone de votre chambre, demandez à la réception d'ouvrir votre ligne. Pour téléphoner, il est nécessaire de composer le 0 avant le numéro du destinataire. Les communications sont facturées selon les tarifs de notre fournisseur.

Casiers & Parking

Casiers: Vous disposez gratuitement d'une armoire individuelle chauffée dans notre parking pour déposer votre matériel de sport.

Parking extérieur: 10 CHF/jour

Parking intérieur: 15 CHF/jour

Parking public: Le parking du Victoria se trouve à quelques mètres de l'hôtel.

Nettoyage & Lingerie

Nettoyage: Nos femmes de chambre nettoient une fois par jour votre chambre. Si vous souhaitez ne pas être dérangé, nous vous prions de mettre sur votre porte l'étiquette prévue à cet effet.

Nettoyage personnalisé: Les nettoyages ayant un fort impact écologique nous vous proposons également un nettoyage de chambre personnalisé. Grâce au QR Code de la petite affiche se situant sur le bureau de votre chambre, vous pourrez chaque jour choisir quelle(s) tâche(s) ménagère(s) vous souhaitez que les femmes de ménage effectuent le lendemain matin pour vous.

Service de lingerie: Pour utiliser notre service de lingerie, remplissez le sac à habits à disposition dans votre salle de bain et mettez-le en vue sur votre lit. N'oubliez pas de joindre le formulaire de lingerie rempli.

Web App

Scannez le QR code pour accéder à notre web app et obtenir plus d'informations, d'offres et de conseils pour votre séjour.



Wifi & Telephone

Wifi: *Hôtel Olympic*

No password required

Telephone: To use the phone in your room, ask the reception to open your line. To make a phone call, it is necessary to dial 0 before the recipient's number. Calls are billed according to our provider's rates.

Lockers & Parking

Lockers: You have a free individual heated locker in our parking lot to store any of your sports equipment.

Outdoor parking : 10 CHF/day

Indoor parking: 15 CHF/day

Public parking: The Victoria parking lot is located a few meters away from the hotel.

Cleaning & Lingerie

Cleaning: Our maids will clean your room once a day. If you do not wish to be disturbed, please put the label provided by the hotel on your door.

Personalized cleaning: As cleaning has a high ecological impact, we also offer personalized room cleaning. Using the QR code on the small poster on your room's desk, you can choose each day which cleaning task(s) you'd like the housekeepers to perform for you the following morning.

Lingerie service: To use our lingerie service, please fill out the clothing bag provided in your bathroom and place it in view on your bed. Don't forget to attach the completed lingerie form to your bag.

Web App

Scan the QR code to access our web app and get more information, offers and tips for your stay.



Le Mayen Restaurant

Réservation: Composez le numéro 50 depuis le téléphone de votre chambre.

Situé au rez-de-chaussée de l'hôtel, Le Mayen Restaurant, vous fera découvrir ou redécouvrir une sélection de plats régionaux issus du terroir Valaisan.

La terrasse du Mayen Restaurant est idéale pour profiter d'un repas à l'extérieur.

Amadeus Bar

Situé au sous-sol de l'hôtel, l'Amadeus Bar vous propose des DJ sets, des concerts, un vaste choix de boissons, une offre de restauration et bien plus.

Ouverture: du mercredi au dimanche
Mercredi, jeudi & dimanche: 16:30–01:00
Vendredi & Samedi: 16:30–02:00

Restaurant le 2006

Rabais: 10% sur demande

Sur les pistes de ski, le 2006 vous propose des burgers, des paninis et autres snacks devant un panorama à couper le souffle.

Le Mayen Restaurant

Reservation: Dial the number 50 from the phone in your room.

Located on the ground floor of the hotel, Le Mayen Restaurant, will make you discover or rediscover a selection of regional dishes from the Valais Region.

The terrasse of Le Mayen Restaurant is ideal to enjoy a meal outside.

Amadeus Bar

Located in the basement of the hotel, the Amadeus Bar provides DJ sets, live music, a wide selection of drinks, some local dishes and much more.

Opening: Wednesday to Sunday
Wednesday, Thursday & Sunday: 16:30–01:00
Friday & Saturday: 16:30–02:00

The 2006 Restaurant

Discount: 10% on request

Located on the ski slopes, the 2006 offers burgers, paninis and other snacks in front of a breathtaking panorama.



E-Bikes Gratuits

L'Olympic dispose de 4 vélos électriques tout terrains équipés de roues larges. Ces vélos se trouvent dans notre garage et sont à votre disposition pour vos balades.

Réservation: Demandez votre vélo et votre cadenas directement à la réception de l'hôtel.

Ski & Snowboard

Nous avons 3 moniteurs de ski et snowboard de l'école suisse de ski à votre disposition.

Jean-Daniel Clivaz: moniteur de ski
Téléphone: +41 79 628 33 88

Ludivine Berclaz: monitrice de ski
Téléphone: +41 79 943 17 66

Pierre Clivaz: moniteur de snowboard
Téléphone: +41 79 312 35 73

Patin à Glace

Nous avons un moniteur de patin à glace à votre disposition.

Nicolas Bonvin: moniteur de patin
Téléphone: +41 79 306 32 07

Free E-Bikes

The Olympic is equipped with 4 electric mountain bikes with large wheels. These bikes are located in our garage and are available for your next excursions.

Reservation: Ask for your bike and your lock directly at the hotel reception.

Ski & Snowboard

We have 3 ski and snowboard instructors from the Swiss Ski School at your request.

Jean-Daniel Clivaz: ski instructor
Téléphone: +41 79 628 33 88

Ludivine Berclaz: ski instructor
Téléphone: +41 79 943 17 66

Pierre Clivaz: snowboard instructor
Téléphone: +41 79 312 35 73

Ice Skating

We have an ice skating instructor at your request.

Nicolas Bonvin: ice skating instructor
Téléphone: +41 79 306 32 07



Numéros d'Urgence

Urgences ————— 144
Police ————— 117
Pompiers ————— 118

Médecin

Centre Médical Crans ————— 027 564 67 70

Numéros Utiles

Réception ————— 40
Le Mayen Restaurant ————— 50

Nos Infos

Rue Louis Antille 9, 3963 Crans-Montana

Téléphone ————— +41 27 481 29 85
E-mail ————— info@hotelolympic.ch

Site Internet ————— hotelolympic.ch
Facebook ————— Hôtel Olympic
Instagram ————— @olympic.hotel.68

Emergency Numbers

Ambulance ————— 144
Police ————— 117
Fire Service ————— 118

Doctor

Medical Center Crans ————— 027 564 67 70

Useful Numbers

Reception ————— 40
Le Mayen Restaurant ————— 50

Our Infos

Rue Louis Antille 9, 3963 Crans-Montana

Phone ————— +41 27 481 29 85
E-mail ————— info@hotelolympic.ch

Website ————— hotelolympic.ch
Facebook ————— Hôtel Olympic
Instagram ————— @olympic.hotel.68

Bon Séjour !

Enjoy your Stay!

